

FAIRPLAY NEWS

2014年
2月3日号

フェア
プレイ
ストーリー

勝敗のない決勝戦



フェアプレイニュースとスポーツニュースの紙面が日本体育協会のキャンペーンホームページでみられます。

フェアプレイキャンペーンTOPページ ▶ フェアプレイニュース&スポーツニュース で見たいニュースをみつけてね。



氷の上に、夢を華麗に描く!

ソチオリンピックでは、男女ともメダル獲得が期待されているフィギュアスケートですが、小学生も負けていません。音楽に乗って美しく踊るステップ、目にもとまらぬ速さで回るスピン、そしてジャンプでは3回転を鮮やかに決める選手が続々登場。あの浅田真央選手が世界ジュニア選手権大会で優勝し、注目を集めたのが14歳の時。この大会に出た選手やみんなの中から、もうすぐ世界を舞台に活躍する選手も出てきそうですね。



スポーツ豆知識

アイスホッケーは馬糞で行っていた?



アイスホッケーで使われる“パック”と呼ばれる黒いタマは、硬いゴムでできていますが、その起源は馬糞だったという説があります。カナダで馬が冬の雪面上にした糞がカチカチに凍ると、それを使って遊んでいたそうです。

フェアプレイ語録



「100%稽古できないやつは、試合に出る資格はない。100%燃え切れぬやつは、相手と戦う資格はない」
斎藤仁(柔道選手)

1984年と1988年のオリンピックで金メダルを獲得した斎藤選手のことば。試合にのぞむためには、練習から自分のできることに全力を尽くして準備することが大切。



企画・編集・発行：公益財団法人 日本体育協会
〒150-8050 東京都渋谷区神南1丁目1番1号 岸記念体育会館内
<http://www.japan-sports.or.jp/>

第39号(2月3日号) 平成26年2月3日(次回は平成26年2月24日発行の予定です)



フェアプレイのホームページもあるよ!

パソコンで



やまがた樹氷国体を

山形県で開催するよ!

平成26年2月21日(金)~2月24日(月)

